
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県金沢警察署協議会

日 時 令和５年11月６日（月）午後２時から午後４時までの間

場 所 神奈川県金沢警察署

出 席 者
１ 協議会側

阿部紀慶 沓澤和子 鳥居祥子 青木完升 池口絹代 大菊明 金子雄次

髙橋光晴 森研二 計９人

２ 警察署側

署長 岩渕浩二 副署長 髙梨公一 地域担当次長 淺野耕作 調査官 塚田寛

会計課長 池田祐介 生活安全課長 梅津衛 刑事課長 江頭学

交通課長 河野正稔 警備課長 田畑和平 計９人

議事要旨 警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

１ 諮問

「幸浦交番建替工事中における治安の確保方策」について

２ 答申

(1) アクティブ交番の存在の周知

・ 配置場所に配置時間等の案内看板を設置できないか

・ 親しみやすい音楽をかけ、存在をアピールしてはどうか

(2) 警察ＯＢ等の活用

・ 交番に勤務員が居ると安心感があることから、ＯＢをはじめ人材確保をし活用してほ

しい

(3) 防犯カメラの導入と活用

・ 街中の防犯カメラの積極的な導入を検討してほしい

３ 措置結果

(1) アクティブ交番を周知するため、金沢署のアクティブ交番の名称である「金沢ベイサイ

ド号」と表記したマグネットをアクティブ交番に着装し、開設時にはのぼりを設置した。

また、広報誌への寄稿やパトロールカード裏面にはアクティブ交番からのお知らせを記

載し、開設予定をホームページに掲載するとともに近隣に配布した。

(2) 交番相談員及び駐在所のシフト勤務や集中運用等の弾力的な運用を図った。

(3) 交番・駐在所連絡協議会において防犯カメラ設置や防犯コンシェルジュ制度に関する情

報提供をするとともに、10月に行われた安全・安心まちづくり旬間においても情報提供を

実施した。

諮問

「交通事故防止対策～自転車ヘルメット着用義務の促進～」について

答申

１ 「命を守るヘルメット」を強調した啓発活動をしてはどうか

・ 子供への安全教育を行う。



・ 行政機関と連携し、各種行事を活用する。

・ パトロールカードの裏面や、パトカーにステッカーを貼付する。

・ 自転車用ヘルメットを自転車に固定する金具をキャンペーン等で配布してはどうか。

２ 金沢署ホームページへの掲載

・ 現状は、交通安全のページにヘルメット着用に関するページが無いことから、警察署独

自にページを作成してはどうか。

業務説明

前四半期（令和５年７月から９月まで）の業務推進結果及び今四半期（令和５年10月から12

月まで）の業務推進重点について説明がなされた。


